

後援会筑後支部総会 報告

筑後支部 支部長 原美穂

2024年6月30日（日）、久留米市ハイネスホテルにて、第一薬科大学後援会筑後支部の総会が開催されました。当日は大学から中原学部長をお迎えし、大学の現況や学生の国試対策について、具体的なアドバイスをいただきました。国試を控えた学生たちがどのような姿勢で学業に取り組むべきか、具体的な学習の工夫など、多くの貴重なアドバイスをいただきました。学生が自信を持って試験に挑めるよう、今後も支援を強化していく必要性を感じさせられる講話でした。

しかしながら、今回の総会は参加人数が少なく、せっかくの貴重な機会であったにもかかわらず、多くの方に聞いていただけなかったことが非常に残念に感じられました。少人数であったため、より密に意見交換ができ、中原学部長にさまざまな質問をすることができた点は良かったのですが、これだけ有益なお話をより多くの後援会メンバーや保護者の方々に共有できなかったことが惜しまれます。

次回以降は、より多くの参加者にご出席いただけるよう、参加呼びかけを強化し、情報を幅広く共有していく方針です。今回の総会は内容的には非常に充実しており、今後の活動に向けて大いに参考になるものでした。

